

2022年 5月30日 第929号

JR東海労新幹線関西地方本部 発行責任者 笹田 伸治 編集責任者 教 宣 部



西さんを直ちに大阪第一運輸所の運転士で復職させること

5月27日、JR東海関西支社から西さんに対して正式に、株式会社エムティーへの出向 解除決定の通知が行われました。

西さんは、会社に対して、これまで一貫して同意なき出向に反対の意思表示を事ある毎に訴えてきました。そして西さんが同意なき出向に行かされて4ヶ月半経過しその間、家族共々、筆舌に尽くしがたい不安と精神的苦悩を余儀なくされていました。

※5月30日、JR東海関西支社に申し入れと抗議!!

今回の出向解除の件でJR東海関西支社に申 し入れを行うと同時に抗議しました。

- (組合) 西さんの出向解除について今後どうするのか?
- (会社) どこに行くのですかね?
- (組合) どこに行くのかではなく、元の職場の運転士で復職させること。 家族含めこの間、人権蹂躙され続けてきた。
- (会社) それは、言い過ぎです。
- (組合) あなたは、第三者としか人をみていない。本人の気持ちになったらとても不安な日々の連続で、人権蹂躙そのものだった。 だから今後は、他の会社に火だねを蒔かず、そして会社として火消しもする必要ないから、元の大阪第一運輸所に復職させること。
- (会社) 希望として聞いておきます。
- (組合) 希望として聞くのではなくちゃんと実行しろ!!

人を人と思わない 会社の対応に渇!!

人間は物と違うぞ!!